

ABSTRAK

Modernisasi kabupaten Cianjur berdampak pada kemajuan lembaga pondok pesantren yang harus berinovasi sesuai dengan zamannya. Pondok pesantren Al-Madinah salah satu pondok pesantren yang berinovasi mengubah manajemen dari salafi menjadi khalafi. Pondok tersebut mulai dirintis pada tahun 1999 oleh Farid Madani dan Nunung Nurhikmah. Sejak pendiriannya hingga tahun 2020 mengalami perkembangan pada sistem pendidikan. Skripsi ini bertujuan untuk 1) mengetahui awal pendirian pondok pesantren Al-Madinah tipe salafi di Kabupaten Cianjur tahun 2001-2010; 2) untuk mengetahui perkembangan sistem pendidikan pondok pesantren Al-Madinah tipe khalafi di Kabupaten Cianjur tahun 2011-2020; 3) untuk mengetahui kontribusi pondok pesantren Al-Madinah tipe salafi dan khalafi dalam pendidikan dan sosial di Kabupaten Cianjur. Metode yang digunakan yakni metode penelitian historis terdiri dari heuristik, verifikasi, interpretasi, historiografi. Pengumpulan data pada skripsi ini dengan observasi, wawancara, dan studi pustaka. Hasil penelitian diketahui 1) awal mula berdirinya pondok pesantren Al-Madinah yakni majelis ta'lim nurul hidayah yang didirikan oleh Sanusi, kemudian dikelola oleh Farid Madani menjadi pondok pesantren, pada awal pendirian tahun 2001-2010 memiliki tipe salafi, namun mengalami perkembangan pada tahun 2011-2020 menjadi khalafi dengan mengubah segala manajemen pondok pesantrennya; 2) perkembangan pondok pesantren terjadi dalam bidang sarana prasarana dan kurikulum. Setiap tahunnya sarana dan prasarana bertambah dan memiliki dua kurikulum yakni kurikulum pondok pesantren dan kurikulum nasional. Pondok pesantren Al-Madinah mengintegrasikan kurikulum pesantren kedalam kurikulum nasional. Metode pembelajaran yang digunakan yaitu *sorogan*, *bandongan/wetonan* dan *halaqoh* yang digunakan pada kedua tipe pondok pesantren; 4) kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh pondok pesantren Al-Madinah memiliki kontribusi untuk masyarakat dalam bidang pendidikan dan sosial.

Kata Kunci : Khalafi, Pondok Pesantren, Salafi.